

Nous arrivons
nous sommes accueillis par Jaco le corbeau,
et nous colons notre photo sur la musique à l'entrée !

Nous fabriquons une couronne avec du papier aluminium !

puis nous allons chanter en haut, à côté de l'orgue

puis, avec la musique de l'Orgue,
nous descendons vers la table
et nous nous saluons
et... chantons

Refrain.	Strophe 1	Strophe 2
Tout le monde Tout le monde Est bien arrivé	Petits enfants, Parents bien grands, Les gens bien ronds, Les gens biens fins.	Les fatigués, Les réveillés, Les gens sportifs Les gens qui lisent.

**Jésus est né ! Il reçoit des visites ... notamment des
Reines Mages ! Nous les écoutons
Elles apportent des cadeaux
Mais les plus beaux cadeaux,
ce sont les cadeaux que nous préparons nous-même :
le chant, la musique, la danse**

**Nous accueillons alors un musicien
qui nous joue des musiques
notamment ce chant que nous apprenons
en 3 versions, avec 3 danses**

en 3 lieux différents :

1. Toi qui disposes de toutes choses et nous les donnes chaque jour,
reçois au Père, notre prière de reconnaissance et d'amour !
2. le même chant en version « Oh when the saints »
3. en version rapp :
Toi qui disposes ___ de toutes choses ___
et nous les donnes (5 x) chaque jour
reçois au Père ___ notre prière ___ de recoco (2 x)
de reconnaissance et d'amour.

Et nous offrons ces chants, ces danses en cadeau à Jésus.

Puis nous disons le Notre père, avec les gestes

Nous recevons la bénédiction et nous chantons :

Refrain.	Strophe 1	Strophe 2
Tout le monde Tout le monde Rentre à la maison	Petits enfants, Parents bien grands, Les gens bien ronds, Les gens bien fins.	Les fatigués, Les réveillés, Les gens sportifs Les gens qui lisent.

Le prochain culte des tout petits aura lieu :
!

Le samedi 14 février, 17h00 au **Temple du Bouclier** :
la création en musique !

Nous sommes invités à partager clémentines et galette des Reines
dans la salle Bartholomée.

Jésus naquit à Bethléem, en Judée, à l'époque où Hérode était roi. Après sa naissance, des savants, spécialistes des étoiles, vinrent d'Orient. Ils arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est l'enfant qui vient de naître, le roi des Juifs ? Nous avons vu son étoile apparaître en Orient et nous sommes venus l'adorer. »

Quand le roi Hérode apprit cette nouvelle, il fut troublé, ainsi que toute la population de Jérusalem.

Il convoqua tous les chefs des prêtres et les maîtres de la loi, et leur demanda où le Messie devait naître. Ils lui répondirent : « A Bethléem, en Judée...

... ils partirent. Ils virent alors l'étoile qu'ils avaient déjà remarquée en Orient : elle allait devant eux, et quand elle arriva au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant, elle s'arrêta. Ils furent remplis d'une très grande joie en la voyant là. Ils entrèrent dans la maison et virent l'enfant avec sa mère, Marie. Ils se mirent à genoux pour adorer l'enfant ; puis ils ouvrirent leurs bagages et lui offrirent des cadeaux :

de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

(Matthieu 2, 1-12)



4, rue du Bouclier
67000 Strasbourg
☎ : 03 88 75 77 85
eglise@lebouclier.com
www.lebouclier.com



Culte des tout petits

Samedi 10 janvier 2015, 17h00



Chante et danse pour Jésus

*On chante Dieu
avec ce qu'on nous donne, avec ce qu'on est !*